

## 充実した夏休みを！

本日終業式を迎え、1学期が無事終了しました。子どもたちの成長と活躍する姿がたくさん見られた1学期でした。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

さて、いよいよ明日から40日間の夏休みが始まります。一人一人が目標を決め、いろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。

そして、夏休みを楽しくするには健康が一番大切です。「早寝、早起き、朝ご飯」「正しい歯磨き」等の規則正しい生活を心がけるとともに、熱中症とコロナ感染に気をつけ、交通事故や水難事故に遭わないように十分注意してください。

本日の終業式で、以下のような話をしました。

安全で、楽しく、充実した夏休みとなるよう、ご家庭でもご支援をお願いいたします。



明日から、楽しみにしていた夏休みに入りますが、夏休みは自分を成長させるチャンスです。

長い休みだからこそ、いろいろなことにチャレンジして、「できる」を増やしてください。「お手伝い」「読書」「料理」「漢字や計算」など、何でもいいので、「私は夏休みにこれをやった！」と言えるようにしましょう。学校では学べないことを家庭や地域で学んでください。

そのためには、『命を守ること』が一番大切です。熱中症と交通事故、海や川での水の事故には、特に気を付けましょう。

8月29日の始業式で、ひと回り成長した皆さんに会うのを楽しみにしています。



## 夏休み保護者面談

7月22日（月）～26日（金）まで、保護者面談を計画しました。この面談では、1学期に頑張ったこと、成長したことを中心にお伝えします。そして、課題となったことや夏休みに挑戦してほしいこと等を、学校と家庭とで共通理解を図りたいと思っています。

また、家庭での様子を話していただいたり、心配事等あればお伝えいただいたりして、学校と家庭が子どもの成長のために話し合う貴重な機会にしたいと思っています。

なお、1学期の頑張りや成長については面談にて直接お伝えしますので、通知表の総合所見欄への記入はしていません。ご理解をお願いいたします。



## 教育委員会による計画訪問

6月19日(水)に、田中教育長様はじめ、西部教育事務所、藤岡市教育委員会の皆様にお越しいただき、計画訪問を行いました。

学習に取り組む子どもたちの様子や先生方の授業をご覧になり、たくさんお褒めの言葉をいただきました。田中教育長から「子どもたちの目の輝き、笑顔が素晴らしい。どの学年の子どもたちも生き生きと学習に取り組んでいる。」と、激励の言葉をいただきました。

美土里小の子どもたちのよさ、先生方の頑張りで、よりよい学校づくりを進めていきます。



## 学校保健委員会 ～目と健康について～

7月3日(水)に、5, 6年生は、学校保健委員会を行いました。豊田PTA会長、PTA保健委員会の役員の方々にも参加していただきました。

保健委員会の子どもたちが、「目と健康」について、アンケート調査をもとに、姿勢や明るさ、目を休める方法など、目を大切にするためのポイントを発表しました。

○×クイズをとおして、目の健康について考えたことを一人一人が実践していきましょう！



## 西中校区教育懇談会

7月10日(水)に、西中校区の保護者、教職員、地域の方々70人ほどが集まり、いじめ問題解決に向けて話し合う「教育懇談会」を行いました。

最初に、西中学校の生徒会が、「いじめ問題解決」に向けて、日頃取り組んでいること、生徒会目標「西色(にじいろ)」に込められた思いを説明してくれました。続いて、美土里小、平井小、日野小での取組を動画で視聴しました。

それらを受けて、「いじめが起こりにくい地域や学校づくりに向けて、大人ができること」をテーマに熱心な話し合いを行いました。

この懇談会を契機に、西中校区の子どもたちが笑顔で成長していけるよう、学校と地域がさらにつながりを深めていけるよう努めていきたいと思えます。

